
 

A reunião deu início às 09 horas e 19  minutos e contou com a presença dos listados em 

anexo. 

1) Horário 2015.2: O docente indicou a solicitação de alguns alunos sobre a oferta da 

disciplina Eletrificação Rural novamente haja vista ela ter sido antecipada neste 

semestre, o docente responsável pela disciplina Coracy Fonseca de disponibilizou a 

leciona-la. O Docente Alaan Ubaiara sugeriu que seja feito o preenchimento das 

matérias regulares considerando que Eletrificação Rural já foi lecionada e caso sobre 

carga horária a algum docente, há possibilidade de esta disciplina ser ofertada. O 

docente Felipe Monteiro foi questionado sobre a possibilidade de lecionar a disciplina 

Qualidade e Regulação de Energia e o mesmo se predispôs a faze-la. O Docente 

Helyelson Paredes indicou a necessidade da 40 horas semanais, pois este semestre o 

PAID será preenchido no SIGU e não será homologado se não houver preenchimento 

total da carga horária.  

O docente André Ferreira questionou sobre qual disciplina pode ser ofertada como 

Optativa IV para a turma 2011 o docente Coracy Fonseca se disponibilizou a lecionar a 

disciplina Gerenciamento de Energia. O Docente Felipe Monteiro pediu para trocar a 

disciplina Qualidade de Regulação de Energia pela disciplina Gestão Energética, sendo 

aceita a solicitação. Assim foi encerrado. Deste modo foi concluído o horário da turma 

2011. 

Em seguida o docente Andrey Lopes indicou que as disciplinas Sistemas de Potência II 

turma 2012 e Introdução aos Sistemas de Energia Elétrica turma 2013 estão coincidindo 

de horário e então o horário foi reajustado. O docente Felipe Monteiro pediu que não 

ficasse nos sábados na turma 2012, considerando que lecionou aos sábados nos últimos 

dois semestres. Assim ficou decidido que a docente Michele Santos lecionará 

Instalações Elétricas aos sábados na referida turma. Deste modo foi concluído o horário 

da turma 2012. 

Ata Nº 005/2015 da Reunião Ordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do 

Amapá, em 04/11/2015, realizada na sala de professores 

do Curso de Engenharia Elétrica, Campus Marco Zero 

do Equador – UNIFAP. 

 



O representante da turma foi informado sobre a dificuldade que o curso está 

encontrando em obter um docente para lecionar a disciplina Fenômenos de Transporte. 

O docente Felipe Monteiro repassou que o docente Raphael Comesanha gostaria de 

ficar as quintas e sextas, sendo o horário ajustado deste modo e concluído assim o 

horário da turma 2013. 

Passando-se à turma 2014 o docente Reinaldo Nery solicitou que não ficasse com os 

primeiros horários deste modo foi ajustado o horário e a docente Kellen Carvalho pediu 

para não ficar aos sábados, porém a solicitação não pode ser efetivada, pois os demais 

horários não foram compatíveis. Assim foi encerrado o horário desta turma. 

O horário da turma 2015, foi mantida conforme estava proposto.  

Considerando que tem uma docente para tomar posse, caso isto ocorra, ela entre em 

exercicio a tempo o horário será revisto para que ela lecione algumas disciplinas. 

2) Elaboração do PQDCP: O docente André Ferreira indicou o que é o Plano de 

Qualificação Docentes dos Colegiados, apresentando a resolução que regula a 

elaboração do mesmo. Questionou o colegiado sobre qual a melhor forma de elaboração 

dos mesmo. E ficou de pegar um modelo de como fazê-lo com base no PPC e traze-lo 

na próxima reunião de colegiado. 

3) Pedido de afastamento para qualificação Prof. Me André Ferreira: O docente 

apresentou a todos os docentes o seu processo de pedido de afastamento aos docente, 

indicou que os motivos é que por já estar matriculado deste 2014 e trancou um 

semestre, tendo que reativar o curso, sob pena de perder a matrícula. O segundo motivo 

é que pelo seu conhecimento não há no departamento outros pedidos, informou também 

irá solicitar afastamento por 3 anos porém acredita que em menos tempo pode retornar. 

O docente Felipe indicou que caso os docentes que estão à frente na fila não tiverem 

problemas por ele o pedido está aceito. O docente Alaan Ubaiara seguiu o 

posicionamento do docente Felipe Monteiro, em seguida o docente Andrey Lopes 

aprovou o pedido. A docente Michele Santos indicou que deseja pleitear o afastamento 

porem ainda não está matriculada com a pretensão de participar do certame no meio do 

ano de 2016, após termino de seu estágio probatório, reiterou que pretende nos 

próximos semestres se afastar. O docente Helyelson, considerando este fato exposto 

pela docente Michele e em contra partida o docente André Ferreira já está matriculado 



votou favorável ao pedido de afastamento do docente André, chamando atenção quanto 

a solicitação de um professor substituto para que seja viabilizada também a saída da 

docente Michele Santos. Foi sugerido ao Docente que a data de afastamento seja 

posterior ao termino de seu estágio probatório, sendo aceito pelo mesmo. O docente 

Reinaldo Nery foi a favor da saída do docente André Ferreira. O afastamento do 

docente André Ferreira foi posto em votação e o colegiado aprovou por unanimidade, 

desde que o candidato aprovado no concurso público Edital nº8/ 2015 tome posse e 

entre em exercício. 

 

4) O que ocorrer: O Docente André Ferreira disse que a construção do novo prédio de 

Engenharia Elétrica com o prazo de entrega de dia 30 de novembro de 2015. Quanto ao 

mobiliário do novo prédio informou foi comprado porem foi distribuído pois não havia 

aonde armazenar e foi feito outro pedido, porém ainda segue-se sem espaço para 

armazenar e a coordenação está tentando viabilizar junto a PROEAC um espaço para 

guardar este material.  

O Docente informou que as salas do bloco F1 e F3 estão com problemas e sem previsão 

de reparos pela prefeitura. 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e declarou 

encerrada a reunião às 11 horas e 27 minutos, da qual eu, Raphael Souza Costa Arêde, 

relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada pelo Presidente, por mim e 

pelos presentes. 

 

 


